



En el PRI aseguran que Alejandra del Moral se integrará al gabinete ampliado de Sheinbaum

El grupo de Ana Lilia Herrera la ve dirigiendo el Inapam. La negociación con Delfina Gómez, y las discordias de Higinio Martínez desde el Senado.



Aunque Alito Moreno no lo reconoció en público, la renuncia de Alejandra del Moral al PRI y su respaldo a la candidatura presidencial de Claudia Sheinbaum fue un golpe mortal al tricolor mexiquense que ya estaba diezmado tras la histórica derrota de 2023 que le dio el triunfo en la gubernatura a la morenista Delfina Gómez.

Si acaso, para la gran mayoría este movimiento confirmó que la aspirante a la gubernatura por la coalición de PAN, PRI y PRD habría participado del pacto entre el exgobernador Alfredo del Mazo y el presidente López Obrador para la entrega del Estado de México de forma civilizada, aun cuando para muchos fue una "gran candidata" de oposición.